
ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO1

DO PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM2

BIOQUÍMICA E BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS CENTRO3

OESTE DONA LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-4

REI. Aos seis dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dezesseis horas e trinta5

cinco minutos, na sala de reunião das secretarias de Pós-Graduação, do Campus Centro6

Oeste Dona Lindu, iniciou-se a décima sexta reunião extraordinária do Colegiado do7

PMBqBM da Universidade Federal de São João Del Rei, presidida pela professora8

Vanessa Faria Cortes, para cumprir a seguinte pauta: 1- Consulta sobre troca de9

bolsistas. Estiveram presentes à reunião os seguintes professores: Vanessa Faria Cortes,10

Luciana Estefani Drumond de Carvalho, Valéria Ernestânia Chaves e a discente e11

Duane Gischewski Pereira. O professor Helder justificou sua ausência por motivo de12

consulta médica. A profa Vanessa iniciou explicando a situação de Lorena Sales que13

deixou a bolsa da FAPEMIG por motivo de vínculo empregatício, o qual é compatível14

somente com a bolsa CAPES. Assim há a necessidade de trocar um aluno bolsista15

CAPES que não tenha vínculo empregatício para ficar com a cota de bolsa UFSJ que o16

programa recebeu. Em razão dos cortes de orçamento que as universidades vêm17

sofrendo, Vanessa manifestou receio em realizar a troca e perder a bolsa CAPES.18

Houve uma breve discussão e o colegiado avaliou que a situação dos cortes tende a se19

agravar para o segundo semestre, mas que o programa deve tentar efetuar a troca uma20

vez que, nesse momento, as bolsas estão disponíveis. Assim, foi decidido encaminhar os21

documentos das bolsistas Lílian Silva e Lorena Sales para que a PROPE possa realizar22

as alterações. Encerrando esse ponto, Vanessa solicitou a inclusão de mais uma pauta23

- Aprovação de uso de taxa de bancada. Com a concordância de todos, o pedido de24

Maria Juliana Ferreira Passos que solicita compra de material de laboratório utilizando25

sua taxa de bancada foi avaliado e aprovado. A reunião encerrou-se às dezesseis horas e26

cinquenta e dois minutos. Nada mais havendo a tratar eu, Soraia Aparecida Alves, lavrei27

a presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada.28
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